

Rosporden. Un projet musical au collège Pensivy



Écoliers et collégiens ont travaillé autour d'un projet commun, un conte musical.

Un nouveau projet musical a vu le jour au sein du collège Pensivy, intitulé *Des elles à la science*. Pour Jean-Paul Aurrière, le principal, ce projet a été l'occasion d'inviter les écoliers de CM1 et CM2 à venir dans l'établissement, en résidence.

« Ils ont appris les premiers chants et ont accordé leurs voix avec celles des collégiens de 6^e. À travers dix compositions, c'est la vie de la célèbre scientifique Marie Curie qui est contée. Nous en avons profité pour aborder, avec les élèves, la problématique de la place des femmes dans les domaines scientifiques. Les élèves ont découvert la volonté farouche de Marie Curie de se faire une place dans le milieu machiste de l'époque », commente-il.

D'autres rencontres seront mises en place, sachant que l'ensemble du conte musical sera présenté sur la scène du centre culturel en fin d'année scolaire.